

La Poste, quelle aventure !

L'informatisation du tri postal et autres chantiers hauts en couleur

Olivier Lenoir

« *La vie est un combat et lorsque toute une vie est passée dans une même entreprise, celle-ci est le témoin* ». Ce récit de quarante ans de carrière « aux PTT » parle du plaisir de créer, mais aussi des pesanteurs hiérarchiques et des souffrances du harcèlement moral. Il retrace l'aventure, souvent ignorée, de l'informatique au sein de La Poste. Il parle aussi d'avenir, un avenir où les valeurs de coopération, d'entraide, de solidarité pourraient remplacer la course au profit, la concurrence illusoirement « libre », le chacun pour soi et la recherche triste et pathétique des intérêts individuels. Il nous dit que d'autres modes de fonctionnement des entreprises sont possibles. Le management et l'innovation, l'évolution de l'informatique et du Service public sont des thèmes qui s'entrecroisent dans ce témoignage optimiste.

Cadre supérieur de la Fonction publique, Olivier Lenoir a fait toute sa carrière à La Poste comme analyste puis chef de projet en informatique. Aujourd'hui en retraite, il partage son temps entre la musique et l'informatique, il contribue à plusieurs logiciels libres.

17,50 € • Broché • Décembre 2015 • 164 pages •

► **Contact** : éditions L'Harmattan • **Site** : www.editions-harmattan.fr •

